

SEMANA PROINVERSIÓN

Del 2 al 8 de febrero

EL ANILLO VIAL PERIFÉRICO YA ES DE PROINVERSIÓN

/ Obras por Impuestos
inicia 2026 con fuerza

/ Más de US\$ 3800
millones de inversión
en el norte

/ Perú impulsa APP 5.0
en APEC en China

/ Proyectos por US\$ 4400
millones en Áncash



PERÚ

Ministerio
de Economía y Finanzas



EL ANILLO VIAL PERIFÉRICO ES OFICIALMENTE DE PROINVERSIÓN

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones transfirió a PROINVERSIÓN el **Anillo Vial Periférico (AVP)**, formalizando a la Agencia como titular del proyecto y entidad ejecutora, en aplicación de la Ley N.º 32441 y su reglamento. Con esta entrega, **PROINVERSIÓN asume la conducción integral del proyecto bajo su nuevo rol**, reforzando la trazabilidad técnica y legal y asegurando continuidad operativa para su desarrollo como APP.

El AVP es la APP más grande adjudicada por PROINVERSIÓN en la última década y **beneficiará a cerca de 4.5 millones de personas** en Lima Metropolitana y el Callao. El proyecto contempla el diseño, construcción, financiamiento, operación y mantenimiento de una autopista de 34.8 km que **conectará el Callao con once distritos de Lima** y se articulará con la Panamericana Norte, Panamericana Sur y la Carretera Central, además de facilitar el acceso a nodos clave como el aeropuerto Jorge Chávez y los puertos del Callao y Chancay. La inversión total estimada asciende a US\$ 3400 millones y su ejecución generará alrededor de **70 mil empleos en la etapa de construcción y 20 mil más durante la operación**.



OXI INICIA 2026 CON S/ 681 MILLONES ADJUDICADOS EN ENERO

El mecanismo de Obras por Impuestos (Oxi) empezó el 2026 con fuerza: **42 intervenciones adjudicadas por s/681 millones al cierre de enero**, mostrando un impulso relevante en la participación del sector privado para acelerar infraestructura pública. Este monto es más de siete veces lo adjudicado en enero de 2025 (s/94 millones) y, con ello, ya se habría alcanzado el 88% de la meta mínima trazada para el periodo.

Entre las adjudicaciones más destacadas figura el COAR Arequipa (Majes), con una inversión aproximada de s/107 millones para beneficiar a 300 estudiantes, consolidándose como el séptimo COAR ejecutado bajo Oxi. Además, se incluyen intervenciones de impacto regional como el fortalecimiento de servicios operativos del Gore Huancavelica (s/116 millones), limpieza pública en Chimbote (s/57 millones) y servicios de salud en Ilabaya (s/44 millones), reflejando una cartera más descentralizada y multisectorial.



PROYECTOS POR MÁS DE US\$ 3800 MILLONES EN LA REGIÓN NORTE

PROINVERSIÓN impulsa para 2026 una cartera de 11 proyectos bajo APP y Proyectos en Activos, por más de US\$ 3823 millones, orientada a fortalecer servicios clave en el norte del país: Tumbes, Piura, Lambayeque, La Libertad y Cajamarca. La agenda busca cerrar brechas y mejorar el acceso a salud, saneamiento, transporte y energía, con impacto directo en la calidad de vida y el desarrollo económico regional.

El mayor bloque está en Piura, con cinco proyectos por US\$ 2760 millones, donde destaca IEPA Sechura (US\$ 2157 millones), además de la Operación y Mantenimiento del Hospital II-2 Sullana (US\$ 162 millones) y la carretera Empalme 1B-Buenos Aires-Chancaque (US\$ 287 millones). En La Libertad, se promueven tres proyectos por US\$ 749 millones, liderados por la PTAR Trujillo (US\$ 670 millones), junto a un corredor vial y mejoras en transmisión eléctrica. En Cajamarca, resaltan la PTAR Cajamarca (US\$ 178 millones) y el Aeropuerto de Jaén (US\$ 62 millones); y en Lambayeque, el portafolio incluye un proyecto de transmisión eléctrica (US\$ 74 millones) para beneficiar a 1.4 millones de habitantes.





PERÚ IMPULSA APP 5.0 EN APEC EN CHINA

En el APEC Senior Officials' Meeting 1 (SOM 1), en Guangzhou (China), PROINVERSIÓN participó en los espacios técnicos del Grupo de Expertos en Inversiones (IEG) para reforzar el compromiso del Perú con inversiones sostenibles, de calidad y alineadas a estándares internacionales. En las sesiones se compartieron buenas prácticas sobre inversión de impacto y el rol de las agencias de promoción, destacando que el impacto se diseña desde las políticas públicas y la estructuración de proyectos.

En este marco, PROINVERSIÓN expuso su enfoque de corredores logísticos estratégicos para atraer inversión productiva y presentó la **evolución de las APP hacia el modelo APP 5.0**, que incorpora sostenibilidad, resiliencia climática, digitalización, transparencia y gestión integral del ciclo de vida del proyecto, con foco en generar valor económico, social y ambiental de largo plazo.



PROINVERSIÓN EN REGIONES

PROYECTOS POR US\$ 4400 MILLONES EN ÁNCASH

PROINVERSIÓN presentó una cartera de 8 proyectos estratégicos para Áncash por US\$ 4403 millones, orientados a mejorar la conectividad, potenciar el desarrollo productivo y elevar la calidad de vida en la región.

El portafolio es liderado por el **Proyecto Chinecas (us\$ 3530 millones)**, clave para ampliar la provisión de agua regulada para riego e impulsar la agroindustria. También incluye proyectos para fortalecer transporte y turismo como el **Terminal Portuario de Chimbote (us\$ 447 millones)**, la modernización del aeropuerto de Chimbote (us\$ 82 millones), corredores viales y el **Teleférico Huascarán (us\$ 72 millones)**. Además, se impulsa el Centro Comercial El Pinar (US\$ 17 millones) bajo Proyectos en Activos, como una apuesta por dinamizar la actividad económica en Huaraz.



PRO INVERSIÓN



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



PROINVERSIÓN PERÚ

WWW.INVESTINPERU.PE